

Bern, 19. Januar 2024

Lohnmassnahmen SBB AG / SBB Cargo AG für OR-Mitarbeitende 2024

Würdigung des KVöV:

Der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs anerkennt, dass die SBB trotz schwieriger Finanzlage der SBB AG auch den Kadermitarbeitern mit einem OR-Vertrag eine generelle Lohnerhöhung gewährt. Wir verstehen die Erhöhung auch als Anerkennung der Leistungen der Führungs- und Fachkader, auch wenn die Teuerung nicht kompensiert wird.

Lohnerhöhung auch für Mitarbeitende mit OR-Vertrag von SBB AG / SBB Cargo AG

Die Konzernleitung der SBB AG hat die Lohnmassnahmen 2024 für die Mitarbeitenden nach OR (HE1 und HE2) festgelegt.

Hierbei hat die KL SBB zwischen den Hierarchiestufen HE1 und HE2 unterschieden. Im Detail:

- HE1: 2% individuelle Lohnerhöhung;
- HE2: 1% generelle und 1% individuelle Lohnerhöhung.
Zusätzlich folgt mit der Lohnzahlung im Februar 2024 eine einmalige Auszahlung von CHF 1'000 (bei Teilzeitpensen unter 50% CHF 500).



Beste Grüsse

Markus Spühler
Präsident

Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVöV

markus.spuehler@kvoev-actp.ch

Einmal mehr: Es lohnt sich, Mitglied beim Kaderverband zu sein!

Jetzt Mitglied werden / ein Mitglied rekrutieren:

Ein Klick auf den QR-Code oder scannen.

